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「ここが気になる保育園・小学校」
区議会で質問されるかも
ワークショップ 開催 ・・・P4

とうとう３期目なのにゃ。

ありがとう。子どもが生まれてからはじめての選挙で、
本当に大変だったのと、今までよりも選挙のための活
動ができなかったから本当に心配だったの。

でも、当選して、また子育て・若者支援特別委員会の委
員長に就任できたのにゃ！これからも子育て支援に力を
入れるのにゃ！

うん！子育て中のママ・パパ保護者の方たちとは同
年代だし、気軽に連絡してほしいな！私がすべてのこ
とを経験することはできないから、経験しておかしい
と思ったことは教えてほしい。
それが台東区や社会を変えて、その人だけじゃなくて
みんなも幸せになる第一歩だと思う！

発行：台東区議会議員 本目さよ 台東区谷中3-24-8-203

区民の方が区役所に問い合わせて、解決すればそれ
でよいにゃ。解決しない場合、困ったりした場合、気軽
に連絡していいにゃ？

「ここが気になる保育園・小学校」
区議会で質問されるかも ワークショップ 申込みはこちら！

保育園や小学校で「ランドセルは絶対なの？」
「荷物が多くてかわいそう」「お昼寝は絶対？」「離乳食こんなもの？」
「欠席連絡の方法」「手足口病に治癒証明書って必要？」その他・・「？」
と思うことをまずは共有してみませんか？

日時：８月２４日（土）９時４５分～ 場所：生涯学習センター４階 和室

https://kokucheese.com/event/index/574306/

選挙後初の議会が開催！中身は？
・・・P2-3

その場で感じた「おかしい」「変だ」「これは変えたい」
ということを、変えるような働きかけをできるのが当事
者の強みだよね。でも、私が全部の当事者になること
はできないから、ぜひ当事者のみんなにも「おかしい」
とかがあったら教えてほしい。議員ってそんなに遠い存
在ではないよって知ってほしいな。

上に書いてあるワークショップもその一環なのにゃ？

そうなの。なるべく当事者の声を集めたいと思ってね。
すぐに解決できないこともたくさんあるけど、みんな
で一緒に解決にむかって、動いていけたらいいなと
思って。
ご参加お待ちしていますね！



台東区議会 令和初・選挙後初の定例会開催

保育園待機児童数減少 ７９名に
公立保育園おむつ持ち帰り廃止が実現

放課後子供教室来年できる学校は？

台東区のたばこ対策はどうなる？

本目さよから区長・教育長に提案

子どもを取り巻くリスクに迅速に対応を

ロタワクチンの助成を！
保育園のお散歩経路含め
た交通事故防止対策を！

災害時のときの授乳場所と液体ミルク
の備蓄を保育園に

町会やPTAに負担をかけすぎない区政運営を！台東区の保育園の待機児童数が昨年の183名からH３１年３月時点で７９名に減少しました。
ただ、まだ１才児は希望のところに入れるとまではいきませんし、待機児童対策を引き続き進め
る必要もあります。来年４月までにOPEN予定の園は，認可保育所４箇所、緊急保育室１箇所で
す。
□令和元年１０月開設
（仮称）當麻保育園 清川１－５ 定員７２名（令和２年４月に５歳児クラス１８名分加え９０名）
□令和２年４月開設
（仮称）チェリッシュ浅草橋保育園 浅草橋３－１９－４ 定員６０名
（仮称）ポピンズナーサリースクール蔵前 三筋１－７－９ 定員９０名
（仮称）日生御徒町保育園ひびき 東上野１－１１－１３ 定員６０名
（仮称）北上野保育室 北上野２－２４ 定員５０名 計３３２名
また以前から本目が提案していた使用済みおむつの持ち帰りについてですが、区立保育園に
ついては８月より持ち帰りがなくなります！

保護者が働いているかいないかに関わらず、すべての児童の放課後の居場所となる放課後子
供教室は全校に整備することが決まっています。現在は千束、石浜、大正、忍岡、蔵前で実施して
おり、準備が整った学校から実施されますが、令和２年４月からは谷中小学校、上野小学校、金
竜小学校、浅草小学校の４校で実施予定です。子どもたちの放課後の居場所が複数あるのはと
ても重要だと本目も考えているので、できる限り早くすすめてほしいと要望しているところです。

区役所は建物内は全面禁煙となります。様々な人が出入りする図書館等がある建物につい
ては喫煙室を整備します。今年７月から東京都の受動喫煙防止条例と国の健康増進法の改
正があったために、こういった対応をすることになりました。来年４月からは従業員がいる飲食
店でも禁煙が義務付けられますので、道路や外で吸う人が増えてしまうかもしれません。
外での喫煙に関しては、通学路や駅の出入口の区で配置した喫煙所は撤去、ただし、それ以
外の場所にBOX型で煙がでない公衆喫煙所を整備する予定です。
（整備予定：御徒町公園 令和２年４月 浅草橋公園 令和２年４月 鶯谷公園 令和２年４
月 隅田公園 令和２年４月 本庁舎 令和元年１２月）
H26年６月とH27年１０月に、本目さよから区長に対して「通学路の喫煙所はせめて移動
を！」と言っていたものがようやく実現しました。ただ、来年４月以降に喫煙者の方がどこでたば
こを吸うようになるのか？それによっても、台東区で取るべき対策が変わってくると考えます。引
き続き注視してまいります！

生後６ヶ月～２歳までをピークに５歳までに
世界中のほぼすべての子どもがロタウイル
スに感染するため、WHOではワクチンを推
奨している。台東区ではかかってから医療機
関を受診すれば無料だがワクチンは高額で
あるため、補助をするべき！

痛ましい事故が続いている。保育園のお
散歩ルートは、学校の通学路と異なり安全
チェック等されてきていない。国でも取り組
み始めているが区でも警察等と連携して
すみやかにお散歩ルートも交通事故防止
対策を！

いざというときの避難所で、授乳場所の確保をするべき。また、
箕面市で実施しているように、保育所でローリングストックの手法
を活用して液体ミルクの備蓄もするべき。
※WHOでは無差別にミルクを配るのは望ましくないとされている
ので、保育園での備蓄が妥当。常温保存が可能だが、常温＝２５
度までと保存場所に課題。

平成31年3月に区議会議員選挙が行われ、5月より新しいメンバーで19期台東区議会がスタートしました。6月4日から25日間にわたって開催された第二回定例会では、
区長の所信表明や代表質問、本目からは一般質問を実施。約17億6千5百万円の一般会計補正予算(第2回)を含む19議案を可決し、6月28日に閉会しました。


